

Fecha: 14-02-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Opinión - Cartas

Título: Cartas: MONUMENTO AL GENERAL BAQUEDANO

Pág.: 3 Cm2: 52,5 VPE: \$521.911

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

soldados con que el general Baquedano forjó los triunfos del heroísmo chileno".

Dicho monumento es un panteón de la patria; un homenaje a los soldados de la Guerra del Pacífico y simboliza el sacrificio de miles de chilenos.

Adolfo Paúl Latorre

Abogado

MONUMENTO AL GENERAL BAQUEDANO

SEÑOR DIRECTOR:

Elmonumento al general Baquedano fue construido por erogación popular. Más de 150.000 personas aportaron dinero para ello, cuando la ciudad de Santiago tenía 300.000 habitantes. La escultura, obra del escultor chileno Virginio Arias, fue inaugurada el 18 de septiembre de 1928. A los pies del monumento, en una cripta conocida como "Tumba del Soldado Desconocido", se hallaba el cuerpo momificado de un joven chileno de entre 15 y 17 años de edad encontrado en el "Campo de la Alianza", donde tuvo lugar la Batalla de Tacna.

En una placa conmemorativa de la cripta, inaugurada en 1931, se leía: "Aquí descansa uno de los